



今年もいよいよ残すところあと1ヶ月を切りました。1年経つのは早いね～なんて会話も聞かれるようになりました。今年も1年間、ご家族様のご協力ありがとうございます。「ぽかぽか通信」も毎月、目を通して下さって感謝いたします。

おでん



陽だまりの畑で採れた人参をみんなで皮むきです。さすが皆さん手際が良くあっという間に終わりです 🥕



いいお出汁が出ているわ～

あつあつおでんが出来上がりました 🥕



文化祭



標津町の文化祭には「お花紙アート」「俳句・川柳・短歌」を出展しました。それぞれの得意分野の文や手先を使いお花紙をひねって紙粘土に差し込む作業で作品を完成させました。



日 常



漫才みたいな二人です(笑)



オセロをしたり、自転車こぎ、おやつに蒸しパン作り、陽だまり産の南瓜を炊いて食べたりなど職員が工夫をして、皆さんに楽しく過ごしていただきたいと思っています♪ 職員も楽しそうですね？

下記の Web サイトから、日々の写真投稿も行っています。過去の「陽だまり通信」もアップしています。また、当法人のパンフレットもダウンロード・印刷もできますので、どうぞご活用下さい。

